

Benefizveranstaltung

Eines der Projekte des 12. Jahrgangs war eine Benefizveranstaltung für die Flüchtlinge in Dannenberg. Dieses Projekt war sehr umfangreich. Zusätzlich zu der Benefizveranstaltung haben einige der Schüler/-innen der Gruppe auch bei der Nikolausfeier in der Flüchtlingsunterkunft geholfen.

Bei der Benefizveranstaltung am 18.12.15 in der Mensa des FRGs wurden Sach- und Geldspenden gesammelt, die aus Bekleidung, Fahrrädern, Spielsachen, sowie anderweitigen Gegenständen bestanden. Neben der eigentlichen Spendensammlung fand zusätzlich eine Versteigerung von Trainingsanzügen und Trikots der deutschen Frauen-Nationalmannschaft statt, die von dem DFB gespendet wurden.

Außerdem gab es bei der Veranstaltung Kaffee und Kuchen, welche von den Schülerinnen und Schülern bereitgestellt wurden. Dabei haben der Chor II sowie das Musikensemble II zu Beginn insgesamt fünf Stücke vorgetragen. Insgesamt war die Veranstaltung gut besucht, und es wurden viele Sachspenden eingesammelt, sowie rund 365 € an Geldspenden.

An dem darauffolgenden Montag haben die Schüler/-innen mit insgesamt fünf Autos die Spenden der Flüchtlingsunterkunft Dannenberg übergeben. Die Spenden wurden mit Begeisterung angenommen.

Abschließend lässt sich angesichts der Menge der Spenden sagen, dass die Veranstaltung ein voller Erfolg war.

Anatol und Niklas